

MELVIN BROWN
16/11/2021
LA TRAGEDIA GENETICA

Hemos dicho y es un hecho que el colonialismo y el neocolonialismo como sistemas marco fue un duro golpe para Africa, América y el Caribe. Queremos incluir para efectos de este análisis Asia y Europa antes de la era de hielo (la cuarta).

Los estudiosos de la ciencia genética explican con diáfana claridad que no todos somos genéticamente iguales. En el caso de Llaila Afrika, su explicación científica es más clara en el sentido que dice: existen seres híbridos con una combinación genética de ser humano, neandertal y conejo.

Los estudios describen a los Africanos como seres 100% humanos. Si la humanidad se inicia en Africa, quiere decir que en la tierra en una época histórica sólo existían seres humanos.

# LOS SERES HÍBRIDOS

El tema de los seres híbridos es motivo de muchos debates y teorías: algunos hablan de que los Egipcios crearon seres híbridos, otros desarrollan teorías sobre seres reptiles, hemos visto fotos de restos de gigantes con más de cinco dedos en los pies. Todo esto es material de estudio



### LO ÓPTIMO

Sabemos que lo óptimo para una persona es tener la capacidad de producir gran cantidad de melanina, porque nos protege de los rayos ultravioleta, procesamos más energía solar y podemos transformarlo en Vitamina D, aumenta nuestra capacidad intelectual, ayuda a reconocer un rango más amplio de colores y ahora con la aplicación industrial se estima que vale 450.00 dólares el gramo.

### UNA DE LAS DESGRACIAS DEL COLONIALISMO Y DEL NEOCOLONIALISMO

Durante la colonia y luego con la penetración cultural neocolonial, se prolifera la presencia híbrida en la genética de los africanos, americanos, caribeños, asiáticos y entre la población originaria europea producto del mestizaje.

Las tribus nómadas que sobreviven la cuarta era de hielo, perpetradores de invasiones y organizadores de colonias en nuestros territorios: Africa, America, Asia y el Caribe, a raíz de este sistema ocurrió un proceso de contaminación genética de los lugareños.

Lo que era una situación genéticamente ideal se vuelve un dolor de cabeza, parte de los cambios ocurridos es que un segmento de la población pierde su capacidad de producir gran cantidad de melanina.

### LA ACADEMIA

La academia se dedica a la tarea de explicar estos fenómenos y brindar recomendaciones, entre ellas consumir alimentos que estimulan la producción de melanina. Las personas que no pueden producir mucha melanina tienen que tener mayores cuidados al exponerse al sol para no desarrollar cáncer en la piel, agrietamientos en la piel y otros trastornos.



#### **EL DEBATE**

Este debate continua, el proceso de descolonizar la información, desinformación y las mentiras transmitidas por 600 años es una de las grandes tareas y retos de la post-colonia.

Lo trágico de este tema es que se produjo genocidio, discriminación, exclusión al plantear la idea de que si eras una persona híbrida o híbrida mestiza era lo mejor y si tenías la piel oscura era una situación indeseable; al punto que personas se hacen tratamientos para bajar los niveles de producción de melanina, sin entender el grave perjuicio a su salud.

El colonialismo trajo muchos problemas a nuestras playas, los intelectuales, los académicos y los centros de investigación dedicados al estudio de la genética tienen una gran responsabilidad sobre sus espaldas.

## CONCLUSIÓN

Si eres una persona con gran capacidad de producir melanina es lo ideal, si la persona no tiene esa capacidad genética de manera natural, tendrá que investigar sus opciones para incrementar la presencia de melanina en su organismo.